

Nos recherches changent le monde

COLLOQUE DES SCIENCES SOCIALES ET HUMAINES, ARTS ET LETTRES

12 MARS 2020 / VOLET A : NOS RECHERCHES ONT CHANGÉ LE MONDE

PANEL 1 : HISTORIQUE DES SSHAL

BALSAC : d'une base de données démohistoriques à une infrastructure de recherche multisectorielle.

BALSAC a d'abord été le projet d'un jeune historien souhaitant reconstituer la population du Saguenay afin d'y réaliser des projets d'histoire sociale. Cinquante ans et des centaines de projets plus tard, la construction de i-BALSAC, une infrastructure multisectorielle destinée à la recherche de pointe en sciences biomédicales et en sciences sociales, est en cours et BALSAC est reconnu internationalement pour son exhaustivité, sa profondeur historique et la qualité de ses données.

Hélène Vézina

Professeure, Département des sciences humaines et sociales, Université du Québec à Chicoutimi et directrice du projet BALSAC

Biographie : Hélène Vézina est professeure au Département des sciences humaines et sociales de l'Université du Québec à Chicoutimi. Son programme de recherche touche des problématiques de démographie historique et de génétique des populations dans un contexte multidisciplinaire. Depuis 2010, elle dirige le Projet BALSAC en charge du développement et de l'exploitation de cette infrastructure de recherche.

